

Protokollauszug

Sitzung des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses vom 28.02.2023

Zu Ö 4.1 Wochenmarktkonzept: Beschluss über die Verlegung des Elisenmarktes, Sachstand zum Schlemmer-/Gourmetmarkt und die geplante Umstrukturierung des Altstadtmarktes geändert beschlossen FB 23/0161/WP18-1

Herr Bussen führte zur Vorlage aus und berichtete, dass die Testphase positiv verlaufen ist und für eine Verlegung plädiert wird. Der Biomarkt solle aufgewertet werden, neue Marktbesucher sind jedoch nicht zu finden, daher regt die Verwaltung die Öffnung für andere regionale Beschicker an.

Herr Lübben dankte der Verwaltung. Er zeigte sich nach erster Skepsis, jetzt zufrieden mit dem Standort Elisenbrunnen. Er regte an, in Absprache mit den Marktbesckickern, den Schlemmer-/Gourmetmarkt ggf. früher beginnen zu lassen, vielleicht bereits zum Vormittag hin. Auch seien hier noch weitere Beschicker wünschenswert.

Herr Dr. Breuer führte aus, dass der Biomarkt nur Bestand hat, wenn dort auch nur Bio angeboten wird. Ansonsten laufe man Gefahr den einzigen Biomarkt zu verlieren. Er sprach den runden Tisch des Dezernats VII an, der sich derzeit damit beschäftigt, regionale Produkte von regionalen Landwirt*innen stärker zu vermarkten. Dabei stehe der Biomarkt im Fokus. Die Grüne-Fraktion möchte zunächst gerne die Ergebnisse dieses runden Tisches abwarten und daher den letzten Absatz des Beschlussvorschlages streichen.

Beschluss:

Der Wohnungs- und Liegenschaftsausschuss beschließt, soweit es die Zuständigkeit des Wohnungs- und Liegenschaftsausschusses betrifft, die dauerhafte Verlegung des Elisenmarktes (dienstags) vom Rathausvorplatz zum Elisenbrunnen. Im Weiteren soll zum jetzigen Zeitpunkt keine Entscheidung getroffen werden.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung: 16 Ablehnung: 0 Enthaltung: 0